



Drôler Post Anzeiger



Neuigkeiten und Anzeigen aus Drôl, der Region und der Welt

Piraten!

Drachenschiffe vor Methumis! Sind dies Valadurs Rächer?

Vor der Küste von Methumis haben einheimische Fischer mindestens drei Drachenschiffe der gefürchteten Thorwaler gesichtet. Offenbar haben die wilden Nordmänner unbehelligt das Hoheitsgebiet des Lieblichen Feldes durchkreuzt und setzen Kurs weiter gen Süden. „Es wäre durchaus denkbar, dass einer von Valadurs Spießgesellen inzwischen Kunde von seinem

unrühmlichen Ende in dessen Heimat getragen hat, und dass die Barbaren aus dem Norden jetzt auf Rache sinnen. Bei denen weiß man ja nie ...“ äußerte ein ansässiger Bootsmann gegenüber dem Drôler Post Anzeiger. Auch der Kapitän der Wache äußerte sich besorgt: „Wir wissen nichts Genaues, aber wir sind für den Fall gewappnet.“ Dem braven

Bürger von Drôl bleibt also nichts anderes übrig, als darauf zu hoffen, dass die Piraten vorüberziehen und nicht auf Rache für ihren Gefolgsmann mit dem Beinamen „Der Rote“ sinnen, der die Stadt über Wochen in Angst und Schrecken versetzte und erst durch das beherzte Eingreifen der Helden von Drôl gestellt werden konnte.

Hauptgewinn!

Überrücklich zeigte sich der aus dem drôler Umland stammende Zimmermann Rubino Calpone, als ihm bewusst wurde, dass er den Hauptgewinn der Lotterie in den Händen hielt. Zuerst konnte er mit der seltsamen Münze nichts anfangen, die er aus der Urne gezogen hatte, teilte er dem Drôler Post Anzeiger mit,

doch dann konnte er sein Glück nicht fassen. Erst nach mehreren Erklärungsversuchen wurde dem Junggesellen klar gemacht, dass er die alleinigen Schürfrechte in den Basra-Bergen gewonnen hat. Der Schatzprätor gratulierte dem Gewinner höchstpersönlich. Als nächsten Hauptgewinn stellte dieser

daraufhin eine neue Rekordsumme von **3000 Talern** in Aussicht.

Tauscht dieses Exemplar des Drôler Post Anzeigers gegen ein Los der Post Lotterie und gewinnt bis zu **3000 Taler** oder eine Parzelle auf den fruchtbaren Mesa-Auen!